

## **Lettre d'Adrienne Monnier à Jean Paulhan, 1936-03-11**

**Auteur : Monnier, Adrienne (1892-1955)**

### **Transcription**

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

### **Citer cette page**

Monnier, Adrienne (1892-1955) , Lettre d'Adrienne Monnier à Jean Paulhan, 1936-03-11, 1936-03-11.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 23/04/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/14642>

### **Information sur la lettre**

Date 1936-03-11

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

### **Informations sur l'édition numérique**

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 31/01/2025





LA MAISON DES AMIS DES LIVRES

7, RUE DE L'ODÉON - PARIS - VI<sup>e</sup>  
TÉL. : DANTON 07-41  
N. C. REIMS N° 578 043

11 mars 1936.

ARCHIVES PAULIL

Cher Fernand,

Pardonnez-moi de ne pas vous avoir écrit plus tôt. J'ai travaillé quatre jours sur mon Ignace ; j'ai vu que je n'en sorterais jamais. Je m'étais embarqué dans un Sébastos que j'ai laissé en plan ; je pensais, d'abord, faire, sous le titre Ignace, un petit Sébastos à ma manière, mais il m'aurait fallu quinze jours.

J'ai été au Châtelet. Très bon spectacle. Je vous ferai un Bach pour le mois prochain.



A son sujet, il faudrait que je fusille un peu la  
question clinique et T.S.F.

Voici aussi un répertoire des abonnés  
de Mesures pour Barbara Church. Je préfère  
vous l'envoyer à vous d'abord. Comme vous  
le voyez, nous avons, actuellement, 197 abonnés,  
dont 32 nouveaux; nous avions en  
octobre dernier, 292 abonnés, ce qui indique  
donc 117 désabonnements. Les affaires sont si  
mauvaises! Et les événements n'arrangent rien.  
Dites à Paulhan que je vais lui  
écrire bientôt.

Bien affectueusement à tous deux.

20th

Adrien